

Appels à témoins

## K Bordeaux

Par L Posté le 12/10/2025 à 22h25

Bonsoir,

J'ai vraiment besoin d'aide. Je suis addictive à la ketamine et je n'arrive pas à arrêter par moi-même. Je vis seule, c'est trop petit, ça m'angoisse. Je suis en études et c'est entrain de tout gâcher.

Je recherche une colocation à moins de 300 euros par mois pour m'en sortir. Vivre avec une ou plusieurs personne(s) clean me permettrait d'enfin mener la vie saine que je rêve de mener.  
Je travaille en tant qu'aide-soignante à côté de mes études, je me suis occupée de mes grands-parents avant qu'ils partent en EHPAD et suis aussi partante pour une colocation intergénérationnelle.

Merci